



El conseller de Infraestructuras y Agricultura del Consell Insular de Formentera, Santi Juan, ha visitado esta mañana junto con el coordinador de obras de la institución, las actuaciones de mejora del firme de la carretera de Cala Saona que se iniciaron ayer tal y como estaba proyectado por parte del área de Infraestructuras de la institución insular.

Esta carretera se ve muy perjudicada por la circulación de camiones que, dado el volumen de obras que hay en Formentera durante la época invernal, circulan de manera frecuente para depositar los restos de material en el vertedero.

Las actuaciones en este vial, que incluyen la mejora del firme, estarán terminadas en el día de hoy, y además la brigada de carreteras del Consell de Formentera procederá a reparar varios tramos de la carretera que va de San Francisco hasta el cruce de Cala Saona, así como la instalación de varios badenes en la misma carretera, a petición de los vecinos de la zona. Todos los badenes irán equipados con una correcta señalización, con puntos de luz para indicar su localización. Del mismo modo, esta actuación se llevará a cabo en la carretera de ca Marí.

Por otra parte, desde el área de Infraestructuras también se tiene la previsión de realizar unas actuaciones en la carretera general que va del Puerto de la Savina a Sant Ferran con la finalidad de mejorar el firme y propiciar una circulación más segura, sobre todo ahora con el inicio del verano.

Cabe destacar, que los desperfectos en la carretera de Cala Saona no están bien señalizados, por lo que desde el Consell Insular se tomarán las medidas pertinentes para garantizar una buena señalización. Desde la institución insular no entendemos la alarma del Partido Popular de Formentera, ya que las obras de mejora del firme del vial de Cala Saona estaban contempladas para su ejecución y se iniciaron ayer mismo.